



Einladung
zum Abschluss der

Dorfmoderation in Freudenburg



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

vor 18 Monaten haben wir Sie eingeladen zum Auftakt unserer Dorfmoderation. Sie wurden damals gefragt, was Ihnen an Freudenburg gefällt und welche Ideen Sie für die Zukunft haben. Viele von Ihnen haben die letzten Monate den Erneuerungsprozess aktiv mitgestaltet. Ob Jung oder Alt, Alteingesessene oder Neubürger – viele waren dabei. Bei Ihnen allen möchten wir uns schon einmal an dieser Stelle bedanken! Sie haben geholfen ganz konkrete Ideen und Projekte in und für Freudenburg zu entwickeln.

Über 20 Projekte

Ein paar sind schon umgesetzt, viele sind geplant und zurzeit werden die Weichen für deren Umsetzung gestellt. Insgesamt haben wir über 20 Projekte entwickelt, die wir Ihnen nun gerne vorstellen möchten.

Ideen aus dem Studentischen Seminar

Prof. Spital-Frenking von der Hochschule Trier, Prof. Baudenkmalspflege, kommt und gibt uns einen Einblick in die Ergebnisse des studentischen Seminars. Hier sind spannende Ideen rund um das Thielmann-Gebäude und die Stadtmauer entwickelt worden.

Spielplatzmodell der Schulkinder

Aber nicht nur die Profis haben sich mit unserem Dorf auseinander gesetzt. Auch unsere Schulkinder haben Modelle zum neuen Spielplatz gebaut, die wir Ihnen an diesem Abend zeigen möchten.

Wie geht es weiter?

Aber mit dem heutigen Abend endet nur die Dorfmoderation. Die Dorfsanierung geht noch weiter. Hubert Deubert gibt Ihnen einen Überblick über den Stand der Dinge und einen Ausblick auf die nächsten Jahre. Das alles möchten wir Ihnen vorstellen und anschließend mit Ihnen diskutieren und weiter planen. Bei einer Cola oder einem Bier, im Rahmen der

Abschlussveranstaltung am

**Donnerstag, dem 06.03.2014, 19:00 Uhr
im Bürgerhaus Freudenburg**

Zu der wir Sie hiermit ganz herzlich einladen. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Bernd Gödert
Ortsbürgermeister

Ina Kunz und Eveline Bautscha
Dorfmoderatorinnen KOBRA-Beratungszentrum